

## En sintonía alcista, mercados nacionales (El Financiero 02/06/08)

En sintonía alcista, mercados nacionales (El Financiero 02/06/08) Lunes, 2 de junio de 2008 Mayo fue un mes de cifras no observadas nunca o desde hace mucho tiempo en varios de los principales indicadores financieros y económicos. Si de máximos históricos se trata, los precios internacionales del petróleo marcaron la pauta, ya que iniciaron el quinto mes del año en 114.69 dólares por barril y llegaron a 133.17 unidades el 21 de mayo, un cierre que está aún como el máximo histórico vigente en este indicador. El peso mexicano fue el indicador que se colocó en niveles no observados desde hace cinco años, la paridad cambiaria llegó a un precio de 10.3080 pesos por dólar en la penúltima sesión de la semana, el jueves pasado, luego de que iniciara mayo sobre rangos de 10.5145 unidades. En resumen, a pesar de la volatilidad financiera, los indicadores, especialmente en México, reportaron balances positivos que para muchos son reflejo de que los fundamentos económicos nacionales siguen sólidos. Así, tenemos que durante mayo el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ganó mil 694.06 puntos, equivalente a 5.59 por ciento, por lo que iniciará el sexto mes del año en 31 mil 975.47 puntos.